

Fecha Sección Página Pp-8

 Gobernación declara Estado de Emergencia en Chalco, Neza, Ecatepec y Michoacán

MUEREN 10 AL DESGAJARSE UN CERRO; 20 AUTOS SE DESBARRANCAN *El Presidente Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, supervisaron ayer los daños provocados en Chalco por el desbordamiento de El Canal de la Compañía

> RECORREN PEÑA NIETO Y CALDERÓN VALLE DE CHALCO

Unen esfuerzos ante inundaciones

Plantea gobernador mexiquense acciones para corregir el boquete del Canal de la Compañía y desalojar las aguas negras estancadas en calles y viviendas

HERMINIA MIRANDA

os gobiernos del Estado de México y el federal desplegarán operativos en conjunto para mitigar las afectaciones en Valle de Chalco, ante la ruptura de parte del Canal de la Compañía que provocó nundaciones en la zona y en viviendas.

El Presidente Felipe Calderón y el gobernador Enrique Peña Nieto recorrieron la zona afectada, donde tuvieron que calmar a los vecinos inconformes por la falta de ayuda, donde, incluso había peleas entre ellos.

A lado de una laguna que se formó por las precipitaciones pluviales, el mandatario ordenó a los lugareños dejar de pelear, de reproches y reclamos, y les ofreció todo el apoyo de su gobierno.

Expuso que la prioridad es tratar de

cerrar el boquete que se abrió y por el cual fluyen hacia este municipio y otras comunidades aguas negras.

"Lo que estamos solicitando al gobierno federal es declarar Valle de Chalco zona de desastra pero que esa declaración también conlleve el crear un fondo particular especial, que realmente podamos apoyar a las familias de manera extraordinaria", dijo el mandatario.

TRES MEDIDAS

En tanto, el gobernador Peña Nieto anunció tres medidas para apoyar a las familias afectadas en las colonias de Valle de Chalco y Chalco.

Lo primero que se hará es corregir el boquete del Canal de la Compañía para evitar que continúe saliendo agua hacia las colonias; segunda, se hará el desaloenjorde las aguas negras estancadas en las calles y dentro de las viviendas.

Tras desazolvar la zona se comenzarán a realizar los trabajos de limpieza y la entrega de apoyos a las familias damnificadas, de manera directa, sin intermediarios, a fin de que evitar que se politice la ayuda.

CONDOLENCIAS Y APOYO

En tanto, Felipe Calderón, acompañado por el gobernador de Michoacán, Leonel Godoy, también realizaron un recorrido por las zonas más afectadas por el desbordamiento del río Tuxpan ocasionado por las intensas lluvias del miércoles y jueves.

La entidad es una de las más afectadas por las <u>lluvias</u>, incluso provocó la muerte de por lo menos 18 personas.



Página 1 de 2 \$ 22048.63 Tam: 969 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
06.02.2010	Primera	pp-8

Ante ello, el mandatario federal ofreció de las familias de Río Grande, El Puesus condolencias a las familias.

Ante los secretarios de la Defensa Nacional, Marina, Desarrollo Social y de Comunicaciones, ofreció apoyo a las familias damnificadas e implementar programas como el de Empleo Temporal, para paliar la situación en que se encuentran.

También informó que entregarán "vales" para comprar muebles elementales que resultaron afectados en las casas

blito y Tuxpana 1 1112

>> REPORTAN 18 MUERTOS EN MICHOACÁN

La Procuraduría General de Justicia del Estado de Michoacán informó que ya suman 18 las víctimas a consecuencia de las Iluvias registradas en los últimos tres días. Al mediodía se indicó que han sido hallados otros cinco cadáveres en el municipio de Angangueo.

Mientras que en Oaxaca, una persona muerta, decenas de damnificadas dejaron los desbordamientos de diversos ríos, así como alerta en diez comunidades por los efectos de lluvias.



Marcelo Ebrard trabajó con la Marina para ayudar a los damnificados

